

Mujer de 76 años resulta con quemaduras tras explosión en La Cruz: trabajos de EFE provocaron rotura de cañería de gas



Municipalidad de La Cruz se sumará a la demanda que presentará GasValpo, aportando los antecedentes recopilados para establecer las responsabilidades correspondientes.

emergencia han estado en terreno monitoreando la situación y colaborando con las unidades especializadas, entre ellas Bomberos, Carabineros y Seguridad Pública, brindando el apoyo necesario para enfrentar este evento de forma coordinada y eficaz.

Asimismo, el alcalde (S) Óscar Calderón tomó contacto directo con la empresa EFE, exigiendo una respuesta clara y concreta respecto a lo ocurrido, además de hacerlo con la empresa Gasvalpo, anunciando que la Municipalidad de La Cruz se sumará a la demanda que presentará dicha firma, aportando los antecedentes recopilados con el objetivo de establecer las responsabilidades correspondientes, exigiendo que se asuman todas las acciones reparatorias a las personas que resulten afectadas por la situación.

Trabajaron en el lugar las unidades especializadas HazMat de la 2ª Compañía de Bomberos de Villa Alemana y La Calera, además de Bomberos de La Cruz y Quillota, personal técnico de GasValpo, así como también los equipos municipales de emergencia, Dideco, Seguridad Pública y el equipo territorial, todos coordinados para enfrentar la emergencia de manera efectiva y garantizar la seguridad de la comunidad.

La mañana de este miércoles 23 de julio se registró una explosión en La Cruz debido a la presencia de gas en un domicilio ubicado en la intersección de avenida Santa Cruz con Ricardo Santa Cruz, situación que afectó a una adulta mayor de 76 años, quien fue trasladada al Hospital Biprovincial Quillota-Peñora para recibir atención médica. La emanación de gas en el sector se inició este martes 22 de julio, producto de una perforación realizada a través de la empresa Systra-CDI, por mandato de EFE, acción que habría dañado una cañería gasificada de alta presión. Según información de GasValpo, la

fuga habría sido controlada y superada durante la madrugada del miércoles 23 de julio. Sin embargo, en la mañana se produjo una explosión focalizada, generando una nueva situación de emergencia en el sector.

En tanto, EFE sostuvo que "el contratista reportó la contingencia a los equipos de emergencia y a GasValpo para abordar el incidente, quienes se constituyeron en el lugar el día de ayer a pocos minutos de ocurrido el episodio. EFE instruyó a la empresa contratista la detención de las faenas y requirió un informe con el detalle pormenorizado del incidente. Por último, resolvió iniciar una investigación

interna para levantar todos los antecedentes, que serán puestos a disposición de los organismos competentes".

De forma preventiva, Bomberos de La Cruz solicitó la evacuación del área comprendida entre Av. Ricardo Santa Cruz (desde Av. 21 de Mayo a la línea férrea), incluyendo dos cuadradas al norte y dos al sur del lugar afectado; esto, para resguardar la seguridad de la comunidad, disponiendo como albergue temporal el Gimnasio Municipal para recibir a las familias que requieran resguardo mientras se restablecen la seguridad.

Desde el Municipio de La Cruz informaron que desde el inicio de la

